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春の爽やかな日和の中で、令和６年度の金城中学校が始ま
りました。本校勤務２年目となります校長の金城健一と申し
ます。昨年度はコロナウイルス感染拡大対策も少しずつ緩和
され、通常の学校行事が予定通り実施されました。この２年
間の経験を活かし、できるだけ学校行事等を実施し、さらに
発展できるよう取り組んでまいります。どうぞご理解、ご協
力宜しくお願い致します。 

４月９日（火） 
　爽やかな春晴れのもと、令和６年度第令和６年度入学式が
執り行われました。本年度は１６４名の新入生が入学し、５
クラス編成となります。本年度の入学式もコロナ感染防止対
策を行い、新入生と保護者２名までの参加で行いました。 
　本校の校訓は、「大志 創造 明朗 友愛」です。大志を抱き、
創造の意気に燃え、明るく朗らかで、友愛の心を持ち、たく
ましく生きる人間を育成するとあります。校訓には、創立当
初より受け継がれてきた金城中学校生徒への願いや期待が込
められています。ぜひ成長への指針とし、授業、部活動、学
校行事の中で考え続けてほしと思います。 
 
新入生代表あいさつ　　加藤　沙和 
　暖かな春の訪れと共に、私達は、金城中学校の入学式を迎
えることができました。今日から金城中学校の一員になりま
す。中学校の部活や勉強をしっかりやっていけるのか不安も
あります。でも、中学生になる期待や希望を胸にふくらませ
ています。一日でも早く学校生活に慣れて勉強や部活を頑張
りたいです。 
　これから中学校生活を送るにあたり、五つの目標を立てま
した。一、努力する。勉強や部活など手を抜かずに努力して
いきます。二、協力する。困っている人がいたら助け、お互
い協力していきます。三、楽しむ。新しい友達との繋がりや
部活、委員会、勉強全てを楽しみます。四、挑戦する。苦手
な事や難しい事でも諦めず、挑戦していきます。五、失敗を
怖がらない。失敗は間違いではなく成功の元なので、失敗だ
と思い込まず、次に生かしていきます。 
　そして、校長先生を始め先生方、先輩方、来賓の皆様から
頂いた温かい気持ちを心に刻み、中学校生活を楽しみたいと
思います。これから３年間よろしくお願いします。 

　４月８日（月）、令和６年度親任式・始業式が本校体育館
で行われました。新しい職員を迎え令和６年度が始まりまし

た。新しい出会い・縁を大切に生かしていきましょう。 
　始業式での各学年代表あいさつを載せます。 

２年生代表あいさつ　岡本　育己 
　月日の経つのは早いのもで、私達４０期生は２年生に進級
しました。私は昨年の１年間は、時間が経つのがとても早く
感じられました。小学校の時と違い、教科毎に先生が変わる
ことや、イベントが増え学校生活が豊かになったがそう感じ
た原因だと思います。２年生では部活動の野球はもちろんで
すが、３年生の受験に備えて、１年生の時より定期テストの
席次をより意識し、点数を上げるために塾の勉強時間に加え、
家での勉強時間も増やし、部活動と勉強の両立を頑張りたい
と思います。また、２年生になって楽しみにしていることは、
仲の良い友達と最高の思い出をつくることのできる修学旅行
です。なぜなら、修学旅行は中学校生活の中で１番大きな行
事でもあり、友達と仲を深める最高の思い出づくりになるか
らです。他に、私が１番楽しみにしていることは、金中走大
会と金中祭です。なぜなら、去年の金中走大会で２年生が先
生方と、とても楽しそうに一緒に戦っており、私も先生方と
戦ってみたいと思ったからです。金中祭では、先生方のバン
ドや野球部のノリがとても印象に残っており、来年も楽しみ
だなと思ったからです。 
　最後に、私がなりたい２年生は、自ら進んでチャレンジし、
いろいろなことに積極的に取り組んでいく生徒です。そのた
めに今年は、自分の目標を大切にしたいです。 
　２年生の皆さん、去年よりも今年はみんなで一致団結し、
学級・学年の絆を深め、学校生活を楽しんでいきましょう。 

３年生代表あいさつ　城間　一華 
　今日から私たちは３年生になり、受験の年を迎えました。
学校の最高学年として、昨年度よりも大きな責任感を感じて
います。新しいクラスメイト、新しい先生、そして新たに加
わる後輩たち、不安なことは多いですが、それもまた一つの
経験として学校生活を充実させていきたいと考えています。
　私は昨年度の２学期、学級長を務めていて感じたことがあ
ります。それはいつも教室では楽しそうな笑い声が飛び交い、
学級の雰囲気は明るい印象だということです。このように、
日々活気があふれていることがこの学年の強みだと思います。
　しかし、時間を忘れておしゃべりに夢中になってしまう生
徒が多く、授業中のメリハリが失われてしまいました。その
ため修学旅行を通して、計画性と意識した５分前行動など時
間の使い方の大切さについて学ぶことができました。このよ
うに先のことを考えて、自主的、積極的、効率的に行動でき
る生徒が増えつつありますが、３９期生全員が人の話をしっ
かり聴いて、正しく判断して行動すると、最高の学年になる
と思います。 
　最後に、受験生となっ
た今、メリハリをつけ、
一つ一つの事柄を丁寧に
こなしていくことを意識
したいです。受験は団体
戦です。皆が協力してい
くことが大きな鍵となり
ます。私はこの１年間、
さらに時間を効率的に使
うことを意識して過ごし
ていきたいです。 
                             　　生徒会入会式 

　　宜寿次　力　先生：教頭　　 島田　結衣　先生：社会 
　　橋口　用大　先生：数学　　 新垣　元規　先生：理科 
  　田仲　ゆかり先生：英語　　 前泊　姫那子先生：英語 
  　嘉陽　宗亮　先生：保体　　 具志堅　正　先生：技術 
  　山里　春菜  先生：養護　　當間　規樹　先生：社会　 
  　垣花　一斗　先生：社会　　 山本　豪己　先生：理科 
　  久貝　勇介　先生：保体 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


